

2019年6月15日

『 県民の日スペシャル～白玉パフェを作って食べよう 』

6月15日 雨足の激しい中にもめげず、1時前から子ども達が続々来てくれました。

2時から開始としたので、それまではスタッフのおじさん達とトランプや、オセロなどそれぞれおとなしく遊んでいました。

人数が多いので、3班に分かれてミニクッキング教室のように始まりました。

最初に白玉を丸めて、お鍋に投入。それから、トッピングになるバナナ、マシュマロなどを各々好みの形にカット。そして、パフェカップに麦菓子、アイス、白玉、あんこを入れて、最後にマンゴー、バナナ、可愛い形のアザランをトッピング。一番最後にチョコプリッツを刺して完成！ みんなそれぞれ大満足の出来映えでした。



子ども30人位、親を含む大人15人とみんなで「いただきます」。

食べるのが勿体なくて、持って帰りたいとかちびちび食べる子などもいました。

食べ終わり、お片づけをお手伝いしてくれる子どもも多く、ご家庭の良さを感じました。4時半過ぎて「また来週おいでね」と帰宅を促すまで楽しむ子が沢山いました。楽しい県民の日になってくれたようでスタッフも嬉しくなりました。



今日は、本読みのボランティアさんが二人来て下さりまして、即興で本読み、語り部をして下さり、子ども達は、興味深く聞いていました。

F. O 記